

Fiscalía denunció oficialmente al Barcelona y expresidentes por caso Negreira

La Fiscalía asegura en su denuncia que los culés buscaron obtener favores arbitrales a

cambio de dinero. La fiscalía de España anunció oficialmente su denuncia en contra del Barcelona por el caso de Enríquez Negreira. La decisión, oficializada el viernes, fue dada a conocer en la semana por el diario español El País. Un juzgado de instrucción ahora decidirá si las acusaciones deberán llevar a presentar cargos. El Barcelona ha estado bajo escrutinio desde que se dio a conocer los pagos millonarios

del club. Los pagos fueron investigados inicialmente como parte de una indagatoria fiscal contra la empresa. El fútbol español se ha visto afectado en semanas recientes después de que funcionarios de la administración tributaria investigaran los pagos de 1.4 millones de euros del Barcelona entre el 2016 y 2018 a una empresa que pertenece al exárbitro José María Enrique Negreira, quien fue parte del comité de árbitros de la federación entre 1994 y 2018.

El Barcelona ha asegurado en varias ocasiones que no cometió ningún delito o conflicto de interés, asegurando que pagó por reportes técnicos sobre árbitros, pero nunca intentó influir en su decisión en los partidos. Obtener reportes de árbitros es una práctica común y los clubes pueden pagar a empresas o prepararlos internamente, como ahora hace el Barcelona. Los reportes de la prensa indicaron que el

Barcelona pagó poco más de 7 millones de euros desde el 2001. Esto quiere decir que el Barcelona le pagó a la empresa de Enríquez durante varias presidencias, incluyendo entre 2003 y 2010, bajo el primer término del actual presidente Joan Laporta. Las acusaciones son contra el Barcelona, Enríquez y los presidentes del Barcelona Sandro Rosell y Josep Maria Bartomeu, así como a los ejecutivos del club Óscar Grau y Albert Soler.

SECCIÓN B

SÁBADO 11 DE MARZO DE 2023

PUEBLA 1-0 CHIVAS



Chivas llega golpeado al Clásico: cae ante Puebla

La racha de siete partidos sin perder que tenía el Guadalajara terminó este viernes en el Estadio Cuauhtémoc.

Un balde de agua helada cayó sobre el Rebaño. Con lo mínimo, el Puebla se impuso ante un Guadalajara, que mostró una versión distinta a lo que ya estaba habituado, terminando además con su racha invicta como visitantes, todo a una fecha del Clásico Nacional.

Chivas tuvo una combinación nada grata: la convicción de La Franja por quedarse con los tres puntos, una serie de impresiones frente al arco rival y de paso una acertada atajada por parte de Anthony Silva, quien evitó el gol del empate justo en los últimos minutos.

Las acciones no fueron de gran peligro durante el primer tiempo para ningún bando, pero el primer tiro a gol por parte de los locales fue suficiente para que aseguraran el triunfo de la mano de Gustavo Ferrareis y así repitieron la dosis del triunfo frente a otro de los 'Cuatro Grandes'. Lo hicieron ante Pumas y ahora frente a Chivas.

Puebla terminó con la racha de siete partidos sin perder, que había hilado una escuadra tapatía que parecía invencible, pero que un descuido en la portería de Miguel Jiménez les costó resultado y esta vez, ni siquiera la participación de Víctor Guzmán pudo evitar la derrota, cerca se quedó el Pocho con un tiro que se estrelló en el travesaño.

Ahora, Veljko Paunović y sus dirigidos deberán sanar la herida rápidamente y darle la vuelta a la página, pues están por encarar el partido más importante del torneo: el Clásico de Clásicos ante el América.

LIGA MX

San Luis volvió a la victoria y venció a Querétaro en casa



La rivalidad entre potosinos y queretanos es una de las más añejas y pasionales en el fútbol mexicano

Para el Atlético de San Luis, la victoria de 2-0 sobre el Querétaro significó más que solo tres puntos que necesitaban con urgencia, pues en este duelo denominado el Clásico de la 57 el orgullo estaba de por medio.

La rivalidad entre potosinos y queretanos es una de las más añejas y pasionales en el fútbol mexicano, pues entre ambas

escuadras existe un gran odio deportivo, por eso es que desde el inicio del partido las cosas empezaron calientitas.

No habían pasado ni cinco minutos y el árbitro, César Ramos, ya había sacado una tarjeta amarilla por cada bando. La primera para Jorge Hernández, de los Gallos al minuto, y la segunda para Manuel Sanabria, del conjunto potosino al 3'. Ambas, fueron entradas con fuerza desmedida.

Sin embargo, el grito de gol en el Alfonso Lastras no se escuchó sino hasta el inicio de la segunda mitad. Precisamente al minuto

46, Dieter Villalpando se animó a pegarle desde fuera y la mandó a guardar.

Tras el tanto potosino, el encuentro se volvió aún más ríspido, lo que trajo consigo un conato de bronca entre los jugadores de ambas escuadras a los 74 minutos; sin embargo, todo quedó en empujones y un par de amonestaciones para Jonathan Perla de los Gallos y Jhon Murillo del San Luis.

Al minuto 90, el equipo local sentenció a los emplumados con gol de Vítinho, quien puso el 2-0 definitivo con el que los suyos regresaron a la senda del triunfo.



Jorge Campos pidió a las 'Vacas Sagradas' del Tri hacerse a un lado de la Selección Mexicana

Para el 'Inmortal' es momento de pensar en un cambio generacional para el Mundial 2026

Una nueva era empezó en la Selección Mexicana con la llegada de Diego Cocca al banquillo del Tri. Sin embargo, en la lista siguieron apareciendo nombre como los de Guillermo Ochoa, Héctor Moreno y Raúl Jiménez, algo que reprobó totalmente Jorge Campos.

En una charla en redes sociales junto a Christian Martinoli, el 'Inmortal' pidió que las 'Vacas Sagradas' dejen de ser convocadas, para poder así tener el cambio generacional

y pensar en un proyecto a futuro.

"Pienso que no estamos pensando en el futuro. Pero olvídate de Ochoa, está Moreno, Raúl Jiménez, entonces estamos retrasándonos otra vez. No hay que tener miedo a ver el futuro, ese es el tema. Tenemos un pánico por proyectar algo a futuro", señaló el hoy analista de TV Azteca.

CHRISTIAN MARTINOLI EXPLOTÓ CONTRA GUILLERMO OCHOA

El que puntualizó en Guillermo Ochoa durante la charla fue Christian Martinoli, pues el narrador calificó como egoísta al portero del Salernitana por querer cumplir su sueño de jugar un sexto Mundial en el 2026.

"Ochoa no tendría que volver a la Selección Mexicana, pero está haciendo un acto de individualismo absoluto. Él quiere su sexto mundial como sea y está bien. Pero llévalo de tercero, le dices: 'Sabes, no vas a venir en ninguna convocatoria porque queremos darle circulación a los que van a jugar el Mundial, tú vas a ir de tercero y hasta de noveno auxiliar con nosotros'", señaló Martinoli.

Además, mencionó una lista de portero que a su parecer tienen el mismo o mejor nivel que el canterano del América y que podrían ocupar su lugar como: Carlos Acevedo, Alfredo Talavera, Rodolfo Cota, Luis Ángel Malagón, Hugo González o Rodolfo Cota.

Florentino Pérez y su plan para llevar gratis a Haaland o Mbappé al Real Madrid en 2024

Los merengues buscan a su nueva estrella mundial para los próximos años

Florentino Pérez no pierde el tiempo y ya piensa en el futuro, por lo que ante el cada vez más cercano retiro de Karim Benzema quien tiene 35 años, en el Real Madrid ya piensan en el futuro, por lo que quieren a Kylian Mbappé o Erling Haaland como los nuevos referentes en la Casa Blanca.

Para ello, el 'Presi' ya tiene un plan específicamente para fichar a Mbappé, quien es la prioridad de los merengues. Según Diario AS, el Madrid esperará a 2024 para que 'Donatello' pueda activar una cláusula que habría en su contrato que le permite negociar directamente con el equipo que desee sin necesidad de pedir permiso al PSG,

pues su contrato culmina en 2025 y así llegar libre.

El verano pasado, el ya Campeón del Mundo estuvo cerca de fichar con los merengues, pero finalmente decidió renovar y quedarse en París con la excusa de darle su primera Champions League al club y muy posiblemente de ser la cara de los Juegos Olímpicos de 2024.

En caso de que una vez más el plan de fichar a Mbappé, el Real Madrid buscaría a Haaland, quien ha sido elogiado por Benzema en el pasado y le da su visto bueno para ser su sucesor como el referente merengue.



Nahuel Guzmán amagó con salir de Tigres: "Si Messi va a Newells, yo voy con él"

El 'Patón' sueña con jugar junto a la 'Pulga' en el equipo de sus amores en Argentina

Nahuel Guzmán ya es considerado un histórico de Tigres, pero no por eso olvida sus raíces en Argentina, especialmente de Newells Old Boys, club con el que debutó y el cual dejó para fichar con los felinos en 2014.

Al igual que el 'Patón', Lionel Messi tiene sus orígenes en el equipo rosarino, pues si bien debutó como profesional en el Barcelona, sus primeros pasos con el balón fueron en las inferiores

de los rojinegros. Es por eso, por lo cual, ha expresado su deseo en múltiples ocasiones de volver a su casa.

Eso no pasa desapercibido por Nahuel Guzmán, que está al tanto de la situación de la 'Pulga' y Newells y es por eso por lo que expresó su deseo de jugar junto a Messi en el equipo de sus amores e incluso esto ya lo sabe la directiva felina.

"No hay una cláusula, pero sí un arreglo de palabra. En Tigres hay una nueva dirigencia, cada tanto les digo que si Messi va a Newells, yo voy con él y se piensan que los estoy jodiendo (bromeando)", sentenció el portero para Radio 2 AM 1230 en Argentina.



XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*

*Aplicar restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en megacable.com.mx
**Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en megacable.com.mx/soporte/372_velocidad-de-descarga-promedio.

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

Buena la LEY CUARESMA

 <p>FRESA Domo de 450g</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$39⁹⁰</p>	 <p>MANGO Haden Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$45⁹⁰</p>	 <p>PIÑA Miel Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p>
 <p>CHILE VERDE Para Rellenar Kilo</p> <p>a sólo \$19⁸⁵</p>	 <p>ZANAHORIA A granel Kilo</p> <p>a sólo \$8⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Blanca Procesada Kilo</p> <p>a sólo \$17⁹⁰</p>
 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$35⁹⁰</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$16⁸⁵</p>	 <p>TOMATE Saladette Kilo</p> <p>a sólo \$19⁸⁵</p>
 <p>MANGO Ataulfo Kilo NECTARINA Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$49⁹⁰</p>	 <p>UVA Red Globo Kilo</p> <p>a sólo \$69⁸⁵</p>	 <p>MELÓN Chino Kilo PAPAYA Maradol Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$27⁹⁰</p>

 <p>MANZANA Roja Escolar Kilo</p> <p>a sólo \$29⁸⁵</p>	 <p>JÍCAMA Kilo</p> <p>a sólo \$14⁸⁵</p>	 <p>NARANJA Jugosa Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$19⁸⁵</p>	 <p>MANZANA Golden en bolsa</p> <p>BAMBAMBINA</p> <p>a sólo \$24⁹⁰</p>
--	---	---	---

 <p>CALABAZA Americana Kilo</p> <p>a sólo \$19⁸⁵</p>	 <p>CHAYOTE Sin Espinas Kilo</p> <p>a sólo \$19⁸⁵</p>	 <p>REPOLLO Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$16⁸⁵</p>
--	---	---

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE